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Excelentissimo Senhor Prefeito Constitucional de Cuit6 /PB.
Charles Cristiano lnacio da Silva

Assunto: Pavimenta¢ao da Rua 15 de Novembro

Senhores Vereadores,

r
Apresento  a  Vossa  Excelencias,  nos  termos  do  Art.  173  do  Regimento

lnterno   desta   Casa   Legislative,   a   presente   lNDICAcfio,   a   ser   encaminhada   ao
Excelentissimo Senhor Prefeito do  Municipio de  Cuit6,  Estado da  Paraiba,  Sr.  Charles
Cristiano  ln5cio da Silva,  para determinar o setor competente  uma a§5o em  relagao a

pavimentagao da Rua 15 de Novembro, especialmente no trecho qlJe abrange o lnstltuto
Pequeno  Doutor  e  o  Complexo  Esportivo  P6  na  Areia.  Essa  medida  se  faz  rrecess5ria
devido ao jntenso fluxo de pedestres e vei'culos nessa area, bern como em consjderagao
aos moradores do bairro que necessitam de melhores condic6es de acesso.

A  Rua  15  de  Novembro  desempenha  urn  papel  crucial  como  uma  via  de
liga¢aoimportanteparaacomunidadelocal,sendoutilizadadiariamenteporestudantes,

professores, funcionarios e frequentadores do lnstituto Peqiieno Doutor e do Complexo
Esportivo  P6  n@ Areia. A16m  disso,  6  uma  rota  comum  para  moradores do  bairro,  que
dependem   dessa   via   para   acessar   servicos   essenciais,   como   escolas,   hospitais   e
estabelecimentoscomerciais.Noentanto,€importanteressaltarqueaatualcondigaoda
rua  apresenta  graves  problemas  de  pavimentacao,  com  buracos,  desni'veis  e  falta  de
infraestrutura adequada.

Essas   condig6es   precarlas  comprometem   a   seguranca   dos   pedestres   e
causam   danos  aos  veiculos  que  transitam   na  area.  A16m   disso,   a   poeira   e  a   lama
resultantesdascondic6esdegradadasdaviatemimpactodiretonaqualidadedevidados
moradores  local.s.

Dessa forma, sol.ic'ito encarecldamente que esta Casa  Legislativa se empenhe
em  apoiar a  realizacao  da  pavimentacao  adequada  da  Rua  15  de  Novembro,  no  trecho

mencionado.  Essa  jnici.at`.va  sera  de  grande  jmporfancia  para  a  comunjdade,  trazendo

benefl'cios  significativos,  tats  como:   Melhoria  da  seguranca  viaria,  reduzindo  riscos  de
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acidentes e quedas. Facilita¢ao do trafego de veiculos, minimizando congestionamentos
e tempos de deslocamento. Aumento da  acessibilidade para  pedestres,  especialmente

para crian¢as, idosos e pessoas com mobilidade reduzida.
Reduc5o da poeira e lama, proporcionando melhores condi¢6es de sadde e

higiene  aos  moradores  locais.  Valoriza¢ao  imobili5ria  da  regi5o,  contribuindo   para  o

desenvolvimento socioecon6mico do bairro.
Acredito que a pavimentac5o da Rua 15 de Novembro sera urn investimento

significativo  para   a  qualidade  de  vida  dos  cidadaos  de  Cuit6,  al6m  de  promover  o
desenvolvimento sustentavel da regiao.

Sala das Sess6es, Casa "Manoel Felipe dos Santos", Plen5rio "Maria Jos6 de Souto",
em 15 de Maio de 2023.

DAGIVIAND0 lopES ARAOJO
Vereador Presidente da Camara -CIDADANIA


